Socios de gobernanza local de Early Start CT

TU CENTRO COMUNITARIO PARA LA PRIMERA INFANCIA



Cada niño es único, y cada comunidad también.

Así como cada niño se desarrolla a su propio ritmo con fortalezas y necesidades únicas, cada comunidad de Connecticut tiene prioridades y dificultades distintas. El sistema de primera infancia de Connecticut acompaña a los niños desde el nacimiento hasta los cinco años y a sus familias, y se adapta a las necesidades de cada comunidad. Los socios de gobernanza local están encargados de que esto se lleve a cabo.

¿Quiénes son los socios de gobernanza local? Los Local Governance Partners (LGP, socios de gobernanza local) se ubican en ciudades y pueblos que reciben financiamiento de Early Start CT (Programa de educación temprana de Connecticut), o bien tienen un alcance regional que abarca varias comunidades. Reúnen a padres, proveedores de servicios para la primera infancia y organizaciones comunitarias para fortalecer los servicios dirigidos a niños desde el nacimiento hasta los cinco años. Los LGP promueven la participación de la comunidad para influir en la manera en que se proveen los servicios a nivel local. Forman parte del sistema Early Start CT, pero su función es involucrar y apoyar a todos los programas de cuidado y educación de la primera infancia en la comunidad, incluidos aquellos que no reciben financiamiento estatal.

Cómo trabajan los LGP

Cada LGP cuenta con cuatro componentes esenciales que colaboran entre sí para atender a la comunidad:

Fiduciario

Una organización local que administra el contrato de los LGP y distribuye los recursos financieros para apoyar a las personas de enlace, los embajadores de padres y madres y las iniciativas colectivas de la Mesa comunitaria.

Persona(s) de enlace

Una o varias personas contratadas para coordinar el trabajo de los LGP, lo que incluye supervisar y guiar a los embajadores de padres y madres, así como promover las iniciativas y asociaciones de la primera infancia a nivel comunitario. Las personas de enlace brindan asesoramiento y asistencia técnica a los programas de Early Start CT.



Embajadores de padres y madres

Padres y madres líderes de la comunidad que han recibido formación y que facilitan el acceso de las familias a recursos y garantizan que la opinión de las familias sea fundamental en la planificación y la toma de decisiones.

Mesa comunitaria

Un grupo de miembros de la comunidad que se reúne regularmente para evaluar las necesidades locales y promover mejoras. La Mesa comunitaria se encarga de involucrar a las familias y de ofrecer asistencia técnica y oportunidades de desarrollo profesional a los proveedores locales de servicios para la primera infancia.





Socios de gobernanza local (LGP)



Cómo se financian los LGP

Cada LGP recibe financiamiento estatal de Early Start CT para cubrir la compensación de las personas de enlace y los embajadores de padres y madres, el trabajo de la Mesa comunitaria y la coordinación de los programas locales.

Qué hacen los LGP (responsabilidades principales)

Todos los LGP de Connecticut operan conforme al mismo marco, mientras se adaptan a las necesidades locales. Cada LGP debe hacer lo siguiente:



CONTRATAR personas de enlace y embajadores de padres y madres



CONVOCAR reuniones periódicas de la Mesa comunitaria



HACER
evaluaciones de
necesidades basadas
en datos y elaborar
un plan comunitario



APOYAR a todos los proveedores de servicios para la primera infancia en su área, no solo a los financiados por el estado



FORTALECER las alianzas con las familias y las organizaciones comunitarias

Cómo puedes interactuar con tu LGP

COMO PADRE O MADRE

- Encuentra cuidado de niños y servicios de calidad que se ajusten a tus necesidades.
- > Participa en programas y actividades de compromiso comunitario.
- Haz valer tu opinión y sé parte de la planificación y la toma de decisiones.

COMO PROVEEDOR

- > Participa y contribuye en la planificación y toma de decisiones de la comunidad de la primera infancia.
- Accede a desarrollo profesional y apoyo continuo, incluyendo recursos de la Oficina de la Primera Infancia de Connecticut (OEC).
- Recibe ayuda para que las familias accedan a tu programa.

COMO MIEMBRO DE LA COMUNIDAD

- > Forma parte de las reuniones de la Mesa comunitaria y ayuda a definir decisiones sobre las necesidades locales.
- > Desempéñate como voluntario o miembro de comité para planificar iniciativas y eventos.
- > Mantente informado sobre temas de la primera infancia en tu área.

Apoyo a los LGP: el intermediario

Mediante un proceso de contratación competitivo, la OEC contrató a Shine Early Learning, una organización intermediaria que proporciona financiamiento y supervisión a todos los LGP de Connecticut. Así como los docentes necesitan capacitación y apoyo constantes para dar lo mejor de sí, los LGP requieren formación especializada y recursos. Shine asegurará la consistencia entre las comunidades, compartirá prácticas recomendadas e identificará e implementará soluciones.



